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Transformar
la educación
La Comuna entregó 59,5

millones en subsidios
para escuelas públicas.
Acto que encabezó el

intendente Chornobroff,
quien afirmó que "nuestro

interés está puesto en
transformar la educación"
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Nuevas
patrullas

Mussi reconoció
los "problemas" de

inseguridad del distrito
durante la entrega de
patrulleros que realizó
el gobernador Kicillof
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Clausuraron 'Bingo
Quilmes' por no respetar
la cantidad de gente y
desconocer el protocolo

QUILMES
Funcionaria local
le pide a Edesur
que mejore el
servicio antes
de aumentar

DESARROLLO LOCAL
EN QUILMES

La Intendenta
se reunió con

autoridades de
la Cervecería

Quilmes

Mónica Litza: "Hay
que prepararse
para construir la

Argentina del futuro"

Parque Pereyra: Incendios
cada día más intencionales
Encontraron un mortero en el último incendio del fin de semana en el Parque Pereyra
Iraola. La férrea sospecha de mafias enquistadas y el negocio de que siga todo cada vez peor
ambientalmente. Los únicos favorecidos: Las empresarios que buscan más predios para countries

Nuevas restricciones por el aumento de casos en el AMBA. Para
Provincia y Ciudad, hoy la la mira son las actividades nocturnas

Se hace
la noche
Se hace
la noche

Mayra Mendoza: "En la pandemia nadie se
salva solo, la salida es siempre colectiva"
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También lo podés conseguir en...

Quilmes Incendios cada día
más intencionales

Encontraron un mortero en el último incendio del fin de semana en el
Parque Pereyra Iraola. La sospecha de mafias enquistadas y el negocio
de que siga todo cada vez peor ambientalmente. Los únicos favorecidos:

Las empresarios que buscan más predios para barrios cerrados

  Nuevamente el viernes pasado, otro incendio intencional sacudió de
lleno seis hectáreas en el Parque Pereyra Iraola en Berazategui. En
esta oportunidad, hay que hacer una salvedad, a la fuerte versión que
viene sosteniendo la intencionalidad de estos siniestros, se le agregó
que en medio de las llamas apareció un mortero.
  El Suburbano pudo saber que, pese al asueto y la tranquilidad de las
pascuas, de inmediato se iniciaron las diligencias judiciales para investi-
gar el origen de estos singulares incendios, asì como la apariciòn de este
objeto explosivo.
  Las autoridades,  locales, provinciales y nacionales, siguen sin escuchar

reclamos de vecinos, emplea-
dos, guardaparques y sobre
todo ambientalistas, preocu-
pados sobre todo por el aban-
dono en el predio, lo que sigue
complicando que continúe co-
mo reserva natural, ámparo no

sólo ambiental, sino legal, para
evitar de esta manera que un pri-
vado pueda instalar en el predio

cualquier tipo de emprendimiento
que vaya a contramano del destino
original.

No todo es abandono ambiental:
Trabajadores de Pereyra Iraola reclaman mejoras
Trabajadores del emblemático Parque Pereyra Iraola se manifestaron en el Camino Centenario de

Berazategui en reclamo de mejoras laborales y salariales, adbiriendo que endureceràn los reclamos en
caso de que -como hasta ahora- o sigan siendo escuchados.
  "Este es un lugar que no puede estar tan desmerecido, es una reserva de valor internacional", djo una
de las manifestantes de nombre Elba.
  Esto además viene a cuenta de innumerables reclamos ambientales en los últimos tiempos, con
incendios intencionales incluidos, que preocupan a amientalistas, trabajadores y vecinos, y donde el
estado de abandono y falta de méritos hace que el Parque Pereyra Iraola pueda perder la categoría de
reserva de biósfera por parte de la UNESCO. Vergonzoso….

Otro camión
arrojando al arroyo

Vecinos de Quilmes Oeste, de-
nunciaron otra vez que hace al-
gunas semanas una empresa vie-
ne descargando escombros y ba-
sura en el Arroyo Las Piedras, en
el barrio San Cayetano. Según
testigos "esto ha generado un
tapón que podría complicar la
circulación de agua y sus con-
secuencias en el barrio". Si bien
desde la Comuna se viene traba-
jando para dar con los responsa-
bles de esto, en comunicación
con este medio desde la Subse-
cretaría de Control, Ambiental se-
ñalaron estar al tanto del tema,
especulándose que en este caso
particular podría tratarse  de re-
lleno de tierras para ganar terreno
y parcelar, debido a que lo hallado
fue tierras y escombros. Funcio-
narios del área añadieron estar
detrás de esta irregularidad.
Siguen los cambios
A días que Alejandro De Fazio to-
me posesión en la Dirección Ge-
neral de Higiene Urbana, se co-
nocieron más modificaciones en
bases operativas, ex delegaciones
municipales. Según trascendió, la
base operativa de Kolinos vuelve
a funcionar en el Galpón de "30
mil Sueños", y el nuevo director
es Sergio "Titi" Cardozo, quien
reemplazó a "Tuco". Cambios en
segundas y terceras líneas que se
siguen produciendo en busca de
"un mejor servicio", como seña-
laron.

Calle 881
y Santa Fé
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Mayra Mendoza: "En la pandemia nadie
se salva solo, la salida es siempre colectiva"
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de manera virtual de la Tercera
Edición de la Bienal de las Ciudades en Transición, un evento internacional organizado
por la ciudad francesa de Grenoble, que reunió entre el 1 y el 4 de abril a gestiones
locales de todo el mundo con el objetivo de debatir sobre el futuro sostenible de las
ciudades.

Incremento de desigualdades
y una regresión democrática
  "En los últimos años, hemos asistido a un incremento de las desigualdades y una regresión
de las democracias, en las que lamentablemente las derechas fueron protagonistas. Por
eso, desde los espacios progresistas, de izquierda, populares, tenemos que recuperar una
rebeldía creativa, que nos permita regenerar la esperanza, en un mañana mejor. En la
pandemia nadie se salva solo, la salida es siempre colectiva, así que ese es el camino que
seguramente, a partir de este encuentro y con los que vendrán transitaremos juntos y
juntas", afirmó Mayra.
  Sobre las políticas medioambientales, la Jefa comunal señaló: "A diferencia de algunas
ciudades aquí presentes, en Quilmes partimos muy rezagados en materia ambiental, pero
desde el primer día trabajamos para generar mejores condiciones de higiene urbana y
conciencia en nuestra población para el cuidado de nuestro ambiente. Esto lo estamos
haciendo a través de un programa concreto que es el programa Quilmes Limpio".
  Y continuó: "Esto incluye una obra de limpieza estructural y readecuación del cauce en
la cuenca de los arroyos que atraviesan nuestro distrito, la duplicación de la flota vehicular
para recolección de residuos, que estamos realizando en los dos primeros años de gestión,
y la construcción de un complejo socio ambiental que tiene plantas de reciclado. Esta
obra ya esta iniciada y va a representar un antes y un después en la gestión de residuos
en nuestro distrito y la duplicación y modernización de los Ecopuntos, que son estaciones
de reciclaje, espacio de promoción del reciclado, distribuidos en distintos puntos de la
ciudad, que trabajamos además con las escuelas de nuestro distrito, para poder generar
esta conciencia ambiental tan necesaria, para poder lograr que las políticas públicas
tengan el resultado que esperamos".

  La Intendenta participó del panel principal de cierre de la Bienal junto al anfitrión Eric
Piolle, alcalde de Grenoble, y sus colegas Jeanne Barseghian, alcaldesa de Estrasburgo, y
Armand Beouinde, alcalde de Uagadugú.
  Este evento, organizado cada dos años por Grenoble, es una cita importante del calendario
mundial que reúne a ciudadanos, asociaciones, empresas, académicos y dirigentes de
todo el mundo que actúan a diario en favor del desarrollo sostenible y la igualdad en todas
sus formas.
  En ese sentido, es la primera vez que una ciudad argentina participa del evento del que
han participado otras ciudades latinoamericanas en anteriores ediciones.
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Quilmes

Durísimo en las redes: Gonzalo Ponce se metió de lleno
en Berazategui y se replicó en un vivo de JJ Mussi

El ex titular del PAMI Regional, el letrado beraza-
teguense Gonzalo Ponce, se despachó durísimo en
las redes con la actualidad del Covid en Berazategui.
Acompañado de un video, el dirigente de Juntos por
el Cambio, posteó:  "Mientras en el Hospital Evita
Pueblo de #Berazategui los vecinos hacen cola para
Hisoparse, algún iluminado armo un torneo de fútbol
con miles de personas sin protocolo alguno.
#contagios #irresponsables #COVID19 @MuniBera-
zategui @BAProvincia".
Para muchos dirigentes de JxC, la figura de Ponce,
cercana a Martiniano Molina y sin la tibieza que
mostraron figuras amarillas que quisieron aterrizar y
desarrollarse en lo local, le darìa otra expectativa al
sector en un terreno polìticamente siempre hostil para
lo que no sea Mussi y familia (ver pàgina 15).
Asimismo, mientras el intendente Juan José Mussi
realizaba esta semana un vivo en Facebook, varios

vecinos le recorda-
ron los torneos de
fútbol que hay en
Berazategui, por
ejemplo, en el dis-
trito, que rompen la
pandemia y compl-
ican la circulación
del virus...

Gremialistas
buscan edificio
Trascendió, que integrantes de
la CGT y las 62 Organizaciones
Peronistas de la Región buscan
por estos días un edificio ubica-
do en Quilmes para abrir su sede
antes de fin de año. El dato no
pasó desapercibido, ya que el
espacio gremial buscará pujar -
de cara a las próximas eleccio-
nes- para continuar creciendo
políticamente en Berazategui,
Quilmes, y Florencio Varela.
El mensaje de Chiodo
tras dar negativo
Tras padecer coronavirus, el le-
trado y concejal quilmeño de
Juntos por el Cambio, Ignacio
Chiodo, se aisló y transitó la en-
fermedad sin demasiados sínto-
mas severos. En la mañana del
lunes el edil logró tener el resul-
tado de un nuevo PCR: Negativo.
Por lo que compartió este mo-
mento con allegados y amigos
en un mensaje que transcribimos
a continuación:
"Quiero contarles que hoy me hi-
sopé nuevamente y el test arrojó
resultado negativo, razón por la
cual se me otorgó el alta médica
correspondiente.
Agradezco a familiares, amigos,
compañeros del bloque de juntos

por el cambio, militantes de nues-
tro espacio politico, periodistas, y
a los concejales integrantes del
bloque del Frente de Todos, Diego
Méndez, Ariel Burtoli,  Fede Dan-
gelo, y Gaby Fernández del GEN,
por rodo el apoyo y afecto que me
brindaron todos estos dias.
Gracias a Dios transité la enferme-
dad con síntomas muy leves. Les
pido que nos sigamos cuidando y
extrememos los recuados necesa-
rios para no contagiarnos".
Angel quiere armar
para Florencio
Días atrás, el siempre inquieto diri-
gente quilmeño, Angel Abasto,
volvió a pararse de cara a un nue-
vo desafio electoral, tanto interno
como general. En una reunión en
el oeste quilmeño, 'Don Angel'
sumó militantes variopintos  de
diferentes barrios del distrito quie-
nes lo escucharon. La conclusión
final fue la creación de un frente
que buscará llevar como candi-
dato a Florencio Randazzo, aglu-
tinando en Quilmes a  referentes
de distintos sectores. Cercanos a
Abasto informaron que  tanto
Eduardo Camaño como Francisco
Gutierrez también participarán del
mismo espacio.
El monzonismo le
respondió a Jorge
Macri vía Rulo Schiavo
A propósito de una nota que el in-
tendente de Vicente López, Jorge
Macri, donde sostiene que "Mon-
zó no es parte de Juntos por el Cam-
bio en la provincia", agregando
que "hay sumas que restan",

desde el sector liderado por Emilio
Monzó salieron a tirarle dardos al
jefe comunal.
Fue el propio ex senador quilmeño
Eduardo Schiavo, y hombre cer-
cano a Monzó quien en las redes
salió a cruzarlo: "El camino no es
restar, excluir y silenciar Jorge
Macri. La soberbia y el sectarismo
son el combustible de la grieta y

esta es la foto del fracaso de la
política. El camino es el diálogo y
la búsqueda de consensos, no
tengamos miedo a las PASO. El
debate nos fortalece".
Piden nuevo edificio
para la escuela 46
La comunidad educativa de la
Escuela 46 de Don Bosco reclama
la apertura del nuevo edificio.

Construcción que fue inaugurada
por la gestión Molina pero con
un pequeño detalle: Sin la insta-
lación de los servicios de gas y
electricidad, los que nunca fueron
habilitados para su funciona-
miento. Hecho que por el momen-
to busca una solución efectiva
para que la comunidad pueda usar
el preciado edificio.

ATE Quilmes denuncia intimidaciones
de funcionarios, y leauntan a Luis Bratti
"Desde ATE Quilmes denunciamos intimidaciones por parte de Luis
Bratti, director del C.E.Q. , ya que en el grupo de empleados , les hizo
llegar a través de los coordinadores este mensaje intimidatorio:

Esto es a raíz de una jornada de protesta prevosta para el 8/4 en
reclamo de mejoras salariales, ropa de trabajo  y el pago de horas
extras adeudadas en ese sector, sostuvo el gremio.
"Desde nuestra organización sindical no vamos a permitir ninguna
clase de aprietes  hacia las/los compañeros, ya que estamos en
democracia y por ende gozan del derecho a reclamar condiciones
dignas de trabajo", señaló Claudio Arévalo, titular de ATE Quilmes.
La clase política de Bera
se inundó de coronavirus
  Tanto el oficialismo como la oposición berazateguense tienen a
importantes dirigentes contagiados por coronavirus.
  Casi al mismo tiempo que trascendía que al presidente de la Nación,
Alberto Fernández. el antígeno le dio positivo, el presidente del PRO
local, Angel Soto, posteó el viernes 2 de abril que estaba infectado.
  No es el único, Hernán Ríos está en la misma situación. La falta de
sus dos principales dirigentes haría postergar la inauguración del
local de la calle 12 prevista para este miércoles 7.
Castagno en el oficialismo
  También en la Municipalidad ascienden los contagios, al Secretario
de Hacienda se le cuma un delegado municipal. Ambos están aislados
junto con sus familias.
  Tal el caso del hombre de los números y responsable de las finanzas,
Santiago Castagno, titular de Hacienda, como del ex concejal,  Ro-
berto 'Tito' Di Manzo, actual delegado de Ranelagh.
Fuente: Centro Informativo Berazategui
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Los números del
covid en la Provincia
Al conocerse el parte diario del Ministerio de Salud de la Provincia,

se destaca que se vacunaron 50.556 bonaerenses al lunes 5 de abril.
Además, asimismo se detallan los casos de covid en todo el territo-
rio provincial.
  Según se informó se aplicaron 1.754.245 vacunas contra el COVID-
19 en la Provincia, de las cuales 1.491.522 corresponden a la
aplicación del primer componente, y 262.723 al segundo.
  A la fecha hay un total de 5.467.477 inscriptos para vacunarse;
1.016.493 casos activos;  6.243 casos del día y 28.574  personas
fallecidas.

Clausuraron el 'Bingo Quilmes' por
exceso de gente y falta de protocolos
 La Municipalidad de Quilmes clausuró el 'Bingo Quilmes', ubicado a metros de la Estación sobre la calle
Alem, por no respetar los protocolos sanitarios en el marco de la pandemia de coronavirus.
  De acuerdo con la información que trascendió desde la Comuna, la clausura se debió a que los propietarios
de la sala no respetaron el tope de horario de funcionamiento, así como tampoco el límite de capacidad per-
mitida para las casas de juego, que según lo indiocado por la Provincia es del 30% .
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La intendenta Mendoza
junto a autoridades
de Cervecería Quilmes

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, mantuvo una reunión
de trabajo con autoridades de Cervecería y Maltería Quilmes (avenida
12 de Octubre y Gran Canaria), con el objetivo de avanzar en distintas
propuestas de desarrollo local entre el Municipio y la empresa.
  "Nos reunimos con representantes de Cervecería y Maltería Quilmes
para charlar sobre los proyectos que vamos a desarrollar articu-
ladamente durante el año. Desde el Gobierno Municipal segui-mos
fortaleciendo lazos con las empresas de nuestra ciudad con el objetivo
de defender el trabajo argentino y promover la economía local", afirmó
Mayra en el encuentro del que participaron el vicepresidente de
Cervecería Quilmes, Gonzalo Fagioli; el director de Relaciones
Institucionales, Juan Mitjans; la gerenta de Sustentabilidad, Vanessa
Vázquez; su par de Asuntos Públicos, María Furtado y el subsecretario
de Producción y Empleo local, Paul O'Shanghnessy.
  En este marco, la Jefa comunal y Fagioli dialogaron sobre la
importancia del trabajo mancomunado, las medidas de promoción
que impulsa el gobierno local y los proyectos a implementar a través
de acciones conjuntas para acompañar la producción y el empleo.
En ese marco, Paul O'Shanghnessy detalló: "Es una reunión anual
que tuvimos con la Cervecería donde pusimos sobre la mesa
proyectos tanto municipales como propios de la Cervecería para una
puesta en común, con la idea de seguir fortaleciendo la relación que
venimos teniendo con esta empresa que es una de las más grandes
del país, que tenemos la suerte de tenerla acá en nuestro distrito, y la
colaboración mutua que es algo que nosotros venimos desde el
Municipio incentivando y atando estos objetivos de un lado y del
otro para el bien de la ciudadanía común".
  Mientras que el vicepresidente de Cervecería Quilmes, Gonzalo
Fagioli, resaltó: "Hoy tuvimos el honor de recibir la visita de nuestra
intendenta Mayra. Estuvimos con ella recorriendo un edificio histórico
que es la antigua sala de elaboración de la Cervecería, la cual vamos
a inaugurar próximamente y va a ser un museo y un bar abierto a la
comunidad. También estuvimos charlando con ella de lo que fue
nuestro plan de trabajo en conjunto, articulando cerca del Municipio
de Quilmes durante todo el año 2020 y cuáles son los planes que
tenemos para este 2021 apuntando siempre al largo plazo y al
compromiso y al trabajo conjunto con el Municipio".

Segunda Ola

Arrancar con la noche para
frenar el tsunami de casos

Autoridades nacionales, porteñas y bonaerenses, trabajan en coordinar
restricciones conjuntas en el AMBA para frenar el avance de la segunda

ola de coronavirus. Garantizan que no se frenan las actividades productivas

  Ante el avance de la segunda ola de Covid en el Area Metropolitana Buenos Aires (AMBA), funcionarios
nacionales, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de la Provincia, vuelven a reunirse para establecer
conjuntamente las restricciones que pongan un freno al crecimiento de casos que se producen y que pone
en jaque esta "normalidad" que hasta hoy disfrutamos.

  Según trascendió, la Provincia apunta como principales causales de contagio la nocturnidad, el transporte
público y las reuniones sociales. Hechos que son debatidos conjuntamente con el gobierno Porteño,
quienes no quieren avanzar en poner un freno en la economía: principalmente en las actividades productivas,
pero sí estaría de acuerdo en la limitación de horaria en la nocturnidad.
  Los especialistas señalan que para que funcionen las medidas, se deberán adoptar conjuntamente. Por lo
que en la reunión de Casa Rosada se debaten restricciones en la nocturnidad y en el transporte público
entre las 22 y las 6 am (propuesta Bonaerense) o entre las cero y las 5 am (propuesta CABA), pero no un
cierre total de la economía. Medida que en un principio sería por las próximas dos semanas.
  A diferencia de lo que sucede en el Conurbano Bonaerense, trascendió, que aún los números epidemiológicos
de CABA no se encontrarían al límite, por lo que se busca que se aumenten los controles pero señalan que
hay tiempo para endurecer restricciones.
  Otro de las principales problemáticas que deben ser atacadas con fuerte presencia del Estado son las
fiestas clandestinas que se producen en parque y predios del AMBA.
  Del encuentro, participaron los tres jefes de Gabinete, Santiago Cafiero, Carlos Bianco y Felipe Miguel; y
los referentes de los ministerios de Salud, Carla Vizzotti, Nicolás Kreplak (viceministro de Daniel Gollán) y
Fernán Quirós.
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Funcionaria local a Edesur: "Los quilmeños
antes de pagar  aumentos, merecen calidad"
  En representación de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, la secretaria de Desarrollo Urbano y
Obras Públicas, Cecilia Soler, expuso en la Audiencia Pública convocada por el Ente Nacional Regulador
de la Electricidad, para debatir un régimen tarifario de transición al 2023 en las distribuidoras de
energía eléctrica Edenor y Edesur.

  "Voy a hablar en nombre de nues-
tra intendenta, Mayra Mendoza,
pero sobre todo, traigo la voz de las
y los 700 mil vecinos de Quilmes.
Los quilmeños y las quilmeñas,
antes de pagar aumentos, me-recen
un servicio de calidad. Creemos que
cuando dejen de explotar los trans-
formadores, cuando dejen de cortar
la luz en Quilmes, recién ahí vamos
a poder discutir el aumento de las
tarifas”, aseveró Cecilia Soler.
  La Secretaria resaltó que "desde
nuestro Gobierno Municipal creemos que tenemos que trabajar en un horizonte que contemple la
readecuación de la normativa vigente de las prestatarias para poder llegar a los barrios más postergados.
Hoy es un horizonte que no tenemos, que no se construye, creemos que tenemos que pensar en un marco
de difusión para que las inversiones se destinen a la normalización y la mejora de la infraestructura de la red
eléctrica también en nuestro barrios populares".
  Y sostuvo: "Hoy son los Estados municipales los que nos hacemos cargo de la red eléctrica en los lugares
comunitarios, siempre con el acompañamiento del Gobierno Provincial y Nacional, somos los Municipios
quienes damos la cara y asumimos la responsabilidad frente a los vecinos y vecinas. No existe un área
dentro de las prestatarias que atienda las relaciones con la comunidad más allá de un 0800, y todos y todas sabemos
cómo funciona ese 0800. Para ustedes señores de Edesur, de Edenor, son clientes que hacen uso de un servicio, para
nosotras son vecinos y vecinas que pagan un servicio básico y fundamental y merecen ser escuchados".
  Asimismo, destacó: "Recién a partir de un reclamo unificado de las y los intendentes del conurbano que
se pusieron al frente de esta demanda histórica de la ciudadanía, pudimos comenzar a trabajar en un plan
de obras con el acompañamiento del ENRE y el Estado Nacional".

Concesionarias de Aysa en la mira
por pésimas terminaciones de obras

Siguen las multas a
'Cosugas' y 'Marle',
por obras mal hechas
  Tanto 'COSUGAS como 'MARLE' están en la mira de la inspección
municipal por diferentes trabajos muy mal realizados. Rompen
pavimentos y veredas en todo el distrito, y las obras de arreglo son de
muy baja calidad con los resultados que ello trae aparejado. La
situación se viene dando desde hace tiempo. Sin embargo, ahora la
cosa parece que ha cambiado, ya que han comenzado las intimaciones
y las multas, a la vez que ambas contratistas se niegan a responder si
va a hacerse cargo de la situación, tal como El Subrbano quiso indagar
en las última semana.
  Desde hace 15 días, desde la Dirección de Obras de Terceros,
dependiente de la Secretarìa de Obras Públicas de la Municipalidad
Quilmes, han comenzado a sancionar y multar muy fuertemente a
varias empresas contratistas que vienen  llevando a cabo en todo el
distrito trabajos para empresas de servicios, primordialmente AySA,
ya que las terminaciones de obras y la calidad de los productos
utilizados en las mismas dejan mucho que desear.
  Hubo al menos tres presentaciones en los Juzgados de Faltas por
parte de funcionarios de la Subsecretaría de Obras Públicas, más
precisamente de Obras de Terceros, por lo que las empresas
contratistas en cuestión, por ahora 'COSUGAS' y 'MARLE', ya fueron
debidamente noticicadas de esta falta. Y como era de preveer, las
mismas han apelado la medida, ya que pareciera ser que no quieren
hacerse cargo del costo de un buen arreglo, como el vecino se
merece....
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Parque de la Cervecería:
"La Panza de Ronaldo"
otra vez Campeón 2021
  Con una gran campaña, "La Panza de Ronaldo" nuevamente se quedó
merecidamente con el título por segunda vez consecutiva (2019-2021).
14 partidos jugados, 14 partidos ganados y dos fechas por jugar,
fútbol y corazón fueron los pilares para dicho logro,  con la gran figura
Julio Arca (ex jugador: Selección sub-20, Argentino Juniors, Sunderland
entre otros) "La Panza de Ronaldo" es el merecido Campeón, siendo
quien más goles hizo y a quien menos goles le hicieron.

  Los integrantes del equipo quisieron agradecer a sus sponsors por
seguir acompañándonos; ellos son DePintores / PainterShop / Clap /
Otero&Asoc.
  Además de una especial dedicatoria "para nuestras familia por su
aguante y para quien nos acompañó durante todo el torneo en nuestra
camiseta, PARA VOS DIEGO ARMANDO, Gracias!!! NOSOTROS NO
TE OLVIDAMOS!".

'Grupo L' colabora con La Litoraleña
buscando reactivar su producción
 La tercera cámara frigorífica

de la cooperativa La Litoraleña
se puso nuevamente en marcha
días atrás gracias a una virtuosa
alianza público privada. En el
marco de su propuesta de Res-
ponsabilidad Social Empresaria,
Grupo L y sus marcas asociadas
realizaron una donación a la
firma productora de pastas junto
al Ministerio de Desarrollo Hu-
mano y Hábitat de CABA.
  En este sentido, Grupo L se su-
mó con la donación del 50% del
arreglo de la cámara refrigeradora
de la cooperativa y la financiación
a 2.5 años de la otra mitad de la
inversión en producto. La mejora
en infraestructura tiene impacto directo en la capacidad productiva del sector ya que La Litoraleña trabaja
en red con otras cooperativas. La inauguración contó con la presencia de la nueva subsecretaria de Desarrollo
de Potencial Humano de CABA, Victoria Laroide y su equipo; representantes del Instituto Movilizador de
Fondos Cooperativos; Clara Torresagasti y Omar Wopr,  gerentes de Grupo L y compañeros de la cooperativa.
  En concreto, la inversión fue de $1.300.000 que se destinados a la compra de compresores y materiales,
además de mano de obra. El aporte de la empresa fue de $848.160 (la mitad en concepto de donación y el
resto de la inversión, financiado a 2.5 años con productos elaborados). Mientras que el Instituto Movilizador
de Fondos Cooperativos y la cooperativa de trabajo La Litoraleña realizaron el aporte restante.
  Grupo L tiene casi 90 años en Argentina y emplea actualmente a 2000 personas. Su compromiso es garan-
tizar el alimentos a casi medio millón de personas todos los días. Además ha adherido al Pacto Global de
Naciones Unidades y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Reducción de las desigualdades y de tra-
bajo en alianzas. Por este motivo, busca sumar capital de trabajo a partir de un equipo de última generación,
impulsar fuentes de trabajo y colaborar con la problemáticas de las zonas en donde presta servicio.
  En palabras del Director Ejecutivo, Sebastián Lusardi: "Desde la propuesta de  responsabilidad social
empresaria de Grupo L ayudamos con las problemáticas de las zonas en donde prestamos servicios, de la
mano del cliente. Estamos muy contentos de poder contribuir y ser parte de esta mejora para el sector con
empleo y ampliando la capacidad productiva de las cooperativas. En el caso de la Ciudad, además desde
hace 3 años nos sumamos al programa de mecenazgo apoyando propuestas culturales y con otro aporte
significativo a una cooperativa textil que también trabaja en red".

Omar Wopr, Gerente de Operaciones de Grupo L; Fabián
Pierrucci, de La Litoraleña; Clara Torresagasti, Gerente de

Relaciones institucionales y RSE de Grupo L, y compañero de
La Litoraleña
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

"Unificar las PASO con
las generales es volver
a la Ley de Lemas"

Consultado el referente quilmeño de HACEMOS, Walter Di Giu-
seppe, sobre la posibilidad de postergar las PASO, un tema que viene
ocupando la actualidad política, expresó con preocupación que "días
atrás nos juntamos con todo el equipo técnico jurídico de Hacemos
Quilmes, dirigido por el colega Agustín Amanquez, Secretario
Parlamentario en la Cámara de Diputados de la Nación y Secretario
del Instituto de Derecho Constitucional del CAQ, y coincidimos en
que cambiar las reglas en el mismo año del proceso electoral raya
contra las instituciones, como también en cuanto a la representación
partidaria, que tan vapuleada se cuenta desde la instauración de las
PASO que, como siempre dijimos, no se utilizó como herramienta
electoral sino como herramienta política de cuatro vivos que solo
querían sumar para la corona..."
  "Esto, más las testimoniales, sumado a la falta de representatividad
de los partidos políticos tradicionales que ya ni siquiera eligen sus
candidatos, generan el rechazo de una sociedad que pide a gritos
representatividad real, renovación de cargos y participación ciudadana
pero de verdad y no solo de cliché", agrego Di Giuseppe.
  Por último, Amanquez expresó que ".las PASO siempre fueron una
encuesta muy cara para el Estado, y sin una previsión en la oferta
electoral el único que pierde es el ciudadano".
  Asimismo, ambos dirigentes consideraron que "los quilmeños no
quieren propuestas grandilocuentes, el gobierno comunal ya tuvo la
experiencia del año anterior respecto a la pandemia; ya no hay chances
de error para resolver graves problemas actuales que sin duda se
profundizaran con la inminente segunda ola. Necesitamos certezas
en seguridad, en acceso a la justicia, continuidad de trabajo y
mantenimiento de fuentes laborales, además de las necesarias en salud
y educación".

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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Trabajos de pavimentación y bacheo en La Matera y la Iapi
El Municipio de Quilmes informó que se avanza con las obras de bacheo y pavimentación en los barrios La Matera y IAPI, las cuales forman parte de los 22 compromisos de gestión

asumidos por la intendenta Mayra Mendoza, entre los cuales se prevén obras en 400 calles de Quilmes, con inversión de la Comuna y también de Provincia y de Nación.
  Una de las obras, que es financiada enteramente por el Municipio de Quilmes se está realizando en calle 816 y avenida Eva Perón, en el ingreso al barrio La Matera, y comprende la
reparación de la calle 816 desde el arroyo Las Piedras hasta la calle 887. Consiste además en el completamiento de 5 paños que hoy son de tierra y se encuentran inundados, y la
reparación de caños de agua y cloaca que se observaron con pérdidas.
  También en La Matera, se están ejecutando dos obras de pavimento, en la zona de la calle 890, entre 817 y 819. Una es de hormigón simple con cordones integrales y la otra es de
asfalto con cordones cuneta. La primera se encuentra avanzada en un 95% de ejecución y la segunda al 50%. Ambas obras se encuentran enmarcadas en el plan Argentina Hace II,
financiado por Nación.
  Por otro lado, se está avanzando en la intervención de bacheo en Los Andes y calle 173, dentro de la obra “Accesos Seguros al Hospital Modular”, la cual consiste en la
reconstrucción de sectores deteriorados de las principales arterias de acceso al UPA 17. Esta tarea está enmarcada en el Plan Argentina Hace II, financiado por Nación.
  A su vez se realizan trabajos de bacheo en pavimentos deteriorados en la zona comprendida de Miguel Mauriño y Los Andes. En esta obra, financiada por el Ministerio de Obras y
Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires, se demolerán los sectores deteriorados, y se hormigonará el pavimento en dos capas.
  Desde la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, a cargo de Cecilia Soler, especificaron además que se continúa con el Plan Municipal de Asfalto en el Municipio, mediante
el cual se llevan adelante 7 obras de pavimentos nuevos y 5 de bacheo.

www.elsuburbanodigital.com.arMartes
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Educación y clases presenciales
Informe Especial: ¿Onda expansiva
del Caso "El Chaparral" en Quilmes?

Por Carla Rodríguez Miranda

  En el contexto de la segunda ola de Covid-
19, el Jefe de Gabinete Nacional, San-
tiago Cafiero, declaró que las actividades
educativas son prioritarias. De esta ma-
nera, el gobierno nacional confirmó la
decisión de garantizar la mayor presen-
cialidad posible. Pero en Quilmes hay mi-
les de estudiantes que, desde hace más de
un año, no pueden asistir a la escuela o lo
hacen bajo una presencialidad precaria.

LOS ECOS DEL RECLAMO DE LOS
ESTUDIANTES DE "EL CHAPARRAL"
  A principio de marzo el director de la
Escuela Técnica Nº2 de Bernal, conocida
como "El Chaparral", fue relevado en su
cargo fundamentado en el Artículo 139 del
Estatuto Docente de la Provincia de
Buenos Aires, por lo cual se lo imputa por
hechos o faltas graves y el posible pedido
de instrucción de un sumario a la Subse-
cretaria de Educación. No obstante, el des-
plazamiento del director no fue suficiente
para el retorno de las clases.
  Luego de varias semanas sin respuesta a
sus demandas, el jueves pasado los estu-
diantes y los padres de "El Chaparral" se
manifestaron en la puerta de la escuela para reclamar por las clases presenciales de los talleres y clases virtuales de calidad. A pesar de la
lluvia, la convocatoria fue satisfactoria para hacer oír sus demandas. Al ritmo de los bombos, el corte de la calle Espora y los bocinazos de
los autos en apoyo al reclamo, los padres se reunieron con el Inspector Distrital, Mariano Pueyo, el Subsecretario de Educación de la
Municipalidad de Quilmes, Gustavo Lappano, y el nuevo Director, Román Camacho.
  La desidia era tal que ni siquiera habían organizado las "burbujas" de cada curso a lo que el director se comprometió a enviar el
cronograma el próximo jueves. No obstante, parte de los plazos asumidos por las autoridades son tentativos debido a que el reinicio de los
talleres depende de las designaciones de los docentes licenciados o dispensados las cuales pueden demorar dos semanas o más. Esta
instancia depende de la Secretaria de Asuntos Docentes de Quilmes.

MUCHAS ESCUELAS PÚBLICAS CON PRESENCIALIDAD PRECARIZADA
  A pesar de las declaraciones de los funcionarios nacionales y provinciales de garantizar la mayor presencialidad posible en los
establecimientos educativos, existen fuerzas que deslegitiman el inicio de clases en Quilmes. En esa encrucijada los directores de escuelas
no logran dar respuestas satisfactorias.
  El colegio Nacional y el Normal son casos testigos. Las obras aún no comenzaron, pero no sería un impedimento para el regreso a las
aulas. Los primeros y sextos años retomaron una presencialidad mínima. Y el resto de los estudiantes no saben cuándo volverán a las
aulas. En esta dirección, Mario Lozano, Secretario de Educación, Cultura y Deporte de la Municipalidad de Quilmes, declaró para este
medio: "Estamos tratando de acompañar a los directores y se va a normalizar de a poco".
  En el nivel primario, la Escuela Nº6 de Bernal presenta un caso similar. Con excusas sin sustento, los directivos ofrecen una presencialidad
precaria. Ante esta situación, los padres presentaron las alternativas con los croquis correspondientes a las dimensiones de las aulas para
garantizar más horas de presencialidad y hasta el suministro de Internet a todo el colegio. Pero nada convence a la directora. Las 4 horas
diarias de clases, que exige el protocolo, parecen cada vez una posibilidad más lejana para miles de niños y niñas.
  Este escenario abre varios interrogantes, pero uno principal: ¿quiénes se oponen al reinicio de las clases en las escuelas públicas?

AySA reparó
con éxito una

enorme cañería
en Avellaneda

 En Avellaneda, AySA finalizó, luego de
varias horas de trabajo durante la ma-
drugada, la reparación de una importante
cañería maestra de 500mm de diámetro.
La rotura fue producida por una empresa
que estaba trabajando para la instalación
de tendidos eléctricas de alta presión. El
incidente ocurrió en la Avenida Debe-
nedetti y la calle Iguazú, de Crucecita.
  Al notificarse el escape, el personal de
la empresa acudió de manera urgente para
iniciar con las reparaciones pertinentes.
Se realizaron los cierres de válvulas para
limitar el paso del agua a la zona afectada
y se procedió a la excavación con
maquinaria especializada.
  El terreno de la zona estaba era arenoso,
dificultó la excavación y requirió el
armado de una estructura para contener
el pozo y que no se desmorone. Para
realizar la reparación propiamente, se
instalaron de 2 metros nuevos de cañería
de PRFV para evitar futuras filtraciones.
Todo el operativo fue llevado a cabo por
personal propio de AySA altamente
capacitado y calificado para desarrollar
con eficacia este tipo de operativos que
requieren una gran complejidad y
precisión técnica.
  Con el objetivo puesto en la continuidad
del servicio, el equipo técnico de AySA
continuó con los trabajo durante el
horario nocturno, finalizando la repara-
ción con gran celeridad a las 4 de la
madrugada.
  Ante cualquier duda, te podés comu-
nicar al teléfono 0800-321-AGUA (2482)
durante las 24 horas, o en los canales
oficiales de Instagram: @aysa.oficial,
Twitter: @aysa_oficial, y Facebook:
AySA.Argentina todos los días de 8 a 20.
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Mónica Litza: "La política tiene la
obligación de prepararse para
construir la Argentina del futuro"
En diálogo con AgenciaSuburbana, la vicepresidenta del Correo Argentino y directora

de ProyectAR, la avellanedense Mónica Litza, fue clara al referirse al rol de los partidos
políticos y la importancia que tiene la capacitación académica en la formación dirigencial.

-¿Qué rol cree que tienen hoy
los partidos políticos y por qué
el Frente Renovador insiste
con una escuela de gobierno?
-El rol de los partidos políticos
sigue siendo muy importante
para la organización de la de-
mocracia. Cumplen una fun-
ción articuladora muy impor-
tante. La cuestión es que los
partidos no pueden ser sellos
meramente electorales.
Tenemos que dejar de pensar-
los como herramientas que so-
lo son útiles en tiempos de elec-
ciones. Desde el Frente Reno-
vador pensamos todo lo con-
trario. Estamos convencidos que son espacios que hay que revitalizar, que hay que
abrirlos, oxigenarlos, darles vida, movimiento, enriquecerlos. En esa sintonía, una escuela
de gobierno es clave, central. Pero fundamentalmente una escuela de gobierno y políticas
públicas como ProyectAR, abierta, plural, diversa, paritaria y federal.
-¿Qué desafíos se plantea como directora de ProyectAR?
Es un rol muy importante que me toca desempeñar. Así lo entiende también Sergio Massa,
quien no solo participa activamente en todas las actividades de la escuela por ser el
presidente del Consejo Académico, sino que está convencido, y así lo ha expresado, que
todos los dirigentes y militantes del FR que aspiren a ocupar alguna función, sea legislativa
o ejecutiva, deben pasar por la escuela de gobierno. Es una condición indispensable y no
es caprichosa, sino que surge del convencimiento de que los líderes del futuro deben ser
los que aprenden todo el tiempo. Es una situación que se da en el mundo.

La 62 Organizaciones
marcó su posición en
el Consejo de Partido
Justicialista de Varela
Reunidos en

el Consejo de
Partido Justi-
cialista de Flo-
rencio Vare-
la, el diputado
provincial y
presidente del
Partido Jus-
ticialista lo-
cal, Julio Pe-
reyra, el inten-
dente vare-
lense, Andrès
Watson, y las
62 Organiza-
ciones Sindi-
cales Peronistas Regional Quilmes, Varela y Berazategui, representada por el se-
cretario General Rubén Luque, trabajaron de cara a la organización y la unión del pe-
ronismo, y avanzar contra "la desinformación de los grandes medios de comunicación".

Bloque único regional
  Tras el encuentro se informó que los participantes coincidieron en redoblar esfuerzos
con más militancia, inclusive digitalmente, y quedó en claro hacer en la Región un
bloque único, con acciones conjuntas y simultaneas, en defensa de la Nación.
  Asimismo, quedó claro que se encuentran a la espera de los lineamientos a nivel Nacional,
de Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner. Y en la Provincia, de Axel Kicillof
y Máximo Kirchner, como a nivel local desde cada uno de los Intendentes municipales y
los Consejo de Partido Justicialista de cada distrito.

Curso virtual
de regrigeración y
aire acondicionado
  La Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, dic-
tará cursos de refrigeración y aire acon-
dicionado a través de la plataforma zoom
y comenzará el 13 de abril.
  La capacitación está dirigida a las per-
sonas interesadas en aprender y aplicar
los fundamentos para insertarse labo-
ralmente.
  Las clases virtuales se dictarán los
martes de 15 a 18 y de 19 a 22 horas, con
una duración de cuatro meses.
  Para mayor información e inscripciones,
ingresar en https://extensionfra.com.ar/
courses/refrigeracion-y-aire-acondi
cionado/ o https://extensionfra.com.ar/
courses/refrigeracion-y-aire-acondicio
nado-2/, o comunicarse vía mail a exten
sion@fra.utn.edu.ar .
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